



## “Puesto, decidido, listo”: Santiago Creel por la Presidencia en el 2024 con Va por México

Tras varios meses en los que la coalición opositora Va por México sufriera una separación temporal debido a conflictos con uno de sus dirigentes, los partidos integrantes anunciaron su regreso y su estrategia para ir por el Estado de México, la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y la presidencia del país. Según informó Santiago Creel, las pláticas con los presidentes de los partidos ya está en “la etapa conclusiva”, y el anuncio formal podría darse entre este miércoles 11 y jueves 12 de enero. Pues en conferencia de prensa, los líderes de los partidos Acción Nacional (PAN), del Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), anunciaron de manera oficial el regreso de la alianza para participar en los comicios estatales de este año y en la elección del 2024.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/252920/puesto-decenido-listo-santiago-creel-por-la-presidencia-en-el-2024-con-va-por-me>